

# BERITA TERBARU

## Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Safari Solat Subuh

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 12:55



*Bripka Dede Irvana Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Laksanakan Safari Solat Subuh*

Nyalindung, 2 November 2023 – Hari Kamis pagi ini, tepat pukul 04.20 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Safari Shubuh yang berlangsung di Masjid Al Mashurriyah, Kp. Liunggunung, Rt.02/04, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan yang penuh kehormatan ini, Bripka Dede Irvana tidak hanya memimpin doa subuh bersama warga yang hadir, tetapi juga menggambarkan program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendengar masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh tersebut.

Bripka Dede Irvana menjelaskan bahwa program ini bertujuan untuk menciptakan komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, sekaligus memperkuat rasa keamanan dan kenyamanan di wilayah Desa Kertaangsana. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan ajang untuk menjalin silaturahmi yang erat dengan warga masyarakat dalam upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Kegiatan Safari Subuh ini memberikan peluang kepada masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat kepolisian dan menyampaikan berbagai permasalahan serta aspirasi mereka. Dalam suasana yang penuh kebersamaan dan kerukunan, Bripka Dede Irvana menerima beragam masukan yang akan menjadi landasan bagi pihak kepolisian dalam meningkatkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, mengapresiasi inisiatif Bripka Dede Irvana dalam menjalankan kegiatan Safari Subuh ini. Ia menyatakan bahwa kegiatan seperti ini merupakan langkah konkret dalam membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, serta membantu menciptakan lingkungan yang aman dan damai di wilayah hukumnya.